

名の子どもたちが乗200人
した。延べ人数約200人
の協力による「ミニ
消防車」。大変な人
行列が出来ていま
いです。

うございました！
は以下の3点です。
① 京都市消防局
② 醒泉シルバーカー
③ クラブ提案「おもい
ペース」を作ります。

雨予報だったのです
が、少しの降雨の後、
晴れ渡り残暑厳しい
一日となりました。

そして、当日多く
の方々にご来場いた
だき、誠にありがと
うございました！

令和6年9月15日(日)
に「祭・ザ・セイセン」
を、15時30分から19時まで、
下京雅小学校のグラウンドで開催いたしました。

当日の天気予報は、
雨予報だったのです
が、少しの降雨の後、
晴れ渡り残暑厳しい
一日となりました。

今年の新しい試み
は以下の3点です。
① 京都市消防局
② 醒泉シルバーカー
③ クラブ提案「おもい
ペース」を作ります。



車しましたが、時間
制限により乗れなかつ
た子どもたちもおら
れたみたいです。乗
れなかつた子どもた
ち、ごめんなさい。



令和6年度 自治連合会 祭・ザ・セイセン

自治連合会

醒泉だより



醒泉自治連合会

発行者 渡邊 寛

編集 広報委員会

毎年、社会福祉法
協議会から助成金
をいただき、広報
誌作成の一助に
しております

令和6年度 学区民体育祭

体育振興会



最後の片付けも、皆さ
ご来場の皆さんのご
協力を得て、早く片
付ける事ができまし
た。

令和6年10月13日(日)午前8時30分より「令和6年度学区民体育祭」が、下京雅小学校グラウンドで開催されました。



二次元コードより
ホームページ掲載の
当日の写真などがご覧いただけます。



毎年、ありがとうございます。
また来年も、皆さん
ご来場の皆さんのご
協力を得て、早く片
付ける事ができまし
た。

今年度から小学生
が行われました。

その他、トラック
競技では障害物レ
ースが行われました。

やはり、リレーは
トラックでやらない
と、盛り上がりが足
りませんよね！

やはり、リレーは
トラックでやらない
と、盛り上がりが足
りませんよね！

「親子でFOOTBALL」と「ウォーキング講習」

体育振興会 社会福祉協議会

令和6年11月24日(日)に体育振興会と社会福祉協議会の共同企画で、「親子でFOOTBALL」「ウォーキング講習」を開催しました。「親子でFOOTBALL」は下京雅小学校グラウンド、「ウォーキング講習」は2階体育館で行いました。

小学校グラウンドで行われた、「親子でFOOTBALL」

は多数の応募の中から抽選で16組が参加され、大人対子供、混合チーム同士の試合など時間を忘れてフットサルやソサイチを楽しみました。



体育振興会には、サークルがたくさんありますが、その中の一つ、「F.C.醒泉2020」の部員の皆さんのがスタッフとなり、ゲームを盛り上げてくれました。また、ソサイチとはフットサルより広いコート(約3倍)で、本来なら7vs7でやる競技ですが、今回は親子で楽しめることが目的なので、人数は関係なく、みんなで楽しく汗をかきました。

今後もこのようなイベントがあれば、「是非参加したい」との声が多く上がっていました。また、今回参加された皆さんも、是非「F.C.醒泉2020」に参加してほしいと思います。

2階体育館では、京都市スポーツ協会の先生をお招きし「ウォーキング講習」が行われました。

28名の参加者があり、まずはウォーミングアップの体操からおよそ1時間、心拍数を少し上げる歩き方を学びました。



二次元コードより
ホームページ掲載の
クラブ紹介がご覧になれます。



三世代
交流のつどい

9月29日(日)午前
10時から下京雅小学校
2階体育館で、自治連
合会、少年補導委員会、
社会福祉協議会、民生
児童委員会、シルバー
クラブの共催により
「三世代交流のつどい」
が開催されました。



多くの子どもたちと各委員会の方の参加があり、賑やかな楽しいつどいとなりました。

ん玉、おじやみ、オセ
口、将棋に加え、テレ
ビゲームでボウリング
もあり、楽しい時間を
過ごすことができまし
た。

七輪
4

少年補導委員會

七輪2024

少年補導委員会

持ってきた食材やポツッ
コーン、お芋を七輪で焼
きながら、楽しい時間を
過ごすことが出来ました
やはり、温かい火を前に
すると、心も温かくなり



醍醐消防分団に高校生隊員誕生

消防斧



醒泉消防分団に高校生が入団しました。

さらに、日本赤十字社の「救急法指導員」の資格も取得し、昨年10月には救急法講習で指導員ディベューを果たしました。

この資格を持つ高校生は全国初です。今年の4月からは「救急救命士」を目指し、進学されます。今後のさらなる活躍を期待したいと思います。

なお醒泉消防分団では、入団者を随時募集しています。

京雅小学校ランチルームで開催しました。

減災力工
假ボル窯でpizza作り

まちづくり委員会 シルバークラブ
少年補導委員会 社会福祉協議会

の一環で
「マンショ
ン防災」
をまちづくり
くり委員会主導で
実践しています。



「ビザ作り」スタ
トです！

1

「炭」です。炭の管理は、まちづくり委員会、民生児童委員、シルバーカラブや少年補導などの地域の皆さんに協力いただきました。

最後は、皆さんで、「防災のこと」を語り合う時間を設けました。

子どもたちは、お菓子を使つ



てのポシエット作りに行って、いる間：大人の皆さんは、「防災ボトル」を作りながら、目頃の生活で不安に思つて、ことや、防災上の懸念点などを語り合つてもらいました。また、醒泉学区もまちづくり委員会を中心に、マンション、防災に取組んでおり、大規模災害時のマンションの窓口となり、の繋がりを作りたいとお伝えしました。

皆さんからは、「子どもと一緒に参加できて楽しかった。」「防災への意識が高まり、子どもにも良い体験になりました。企画していただきありがとうございました。防災ボトル作りの際には、運営スタッフさんが3歳の子どもを見てくださったおかげで、親も吐

